

ELUNIVERSAL

Miércoles 12 de septiembre de 2018

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

\$15 • www.eluniversal.com.mx



¿MUSEOS ESTÁN A SALVO?

Expertos plantean que es necesario un diagnóstico de riesgos para evitar casos como el de Brasil. E9



OTRO GOLPE AL PROYECTO TUCA

Entre provocaciones y falta de contundencia, los jóvenes tricolores caen ante EU, acérrimo rival. D1





EL PUEBLO DE LOS CAMOTEROS

Una comunidad en el Estado de México es la cuna de vendedores que siguen esta tradición. C5

La Corte se baja \$853 millones de presupuesto

- Aplicará medidas de austeridad en manejo de recursos para 2019
- Recortará gastos en viáticos, pasajes y compra de vehículos

DIANA LASTIRI

-justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

La Suprema Corte de Justicia de la Nación prevé un recorte de 852.8 millones de pesos como parte de su estrategia de austeridad para 2019, de acuerdo con el proyecto de presupuesto que entregará a la Secretaría de Hacienda para su análisis y aprobación en el Congreso.

Para el siguiente año, la Corte solicitará un presupuesto de 4 mil 782 millones 300 mil pesos, que representa 15.1% menos de lo aprobado para 2018, que fue de 5 mil 635 millones 107 mil 441 pesos.

Las medidas de austeridad anunciadas por el ministro presidente, Luis María Aguilar Morales, en agosto pasado están reflejadas en ese decálogo del proyecto de presupuesto que incluye reducción en gastos protocolarios, congresos y convenciones; racionalización de viáticos y pasajes, de actividades culturales y disminución en compra de vehículos.

El documento arguye que hay "un esfuerzo real e importante en los recursos que se destinan a la impartición de justicia y la protección de los derechos humanos y las garantías consagradas en el orden jurídico". **NACIÓN A16**

Formalizan fin de escoltas y pensiones a ex presidentes

HORACIO JIMÉNEZ Y ALEJANDRA CANCHOLA

-politica@eluniversal.com.mx

••• La bancada de Morena en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa para la Ley de Austeridad Republicana, bandera del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, en la que sólo secretarios de Estado relacionados con seguridad, defensa exterior, procuración e impartición de justicia tendrán escoltas y vehículos blindados.

Con la nueva ley, se prohíben también pensiones de retiro a ex presidentes de la República,

Por otro lado, diputados no se redujeron la dieta mensual ni bolsas legislativas por 74 mil 558 pesos y sólo cancelaron los seguros de vida, de gastos médicos mayores y de separación individualizada, que equivalen a 36 mil 723 pesos mensuales por legislador.

NACIÓN A6

CRÓNICAS DEL CONGRESO



Xóchitl Gálvez, senadora panista, celebra la austeridad y toma como diversión lo que para otros es suplicio. Lleva su recipiente para agua y confía en que con las medidas de los legisladores morenistas pueda bajar de peso.

Inicia la transformación tupperware en el Congreso

 Senadores y diputados lanzan señal de austeridad al llevar su comida y café

JUAN ARVIZU Y ALEJANDRA CANCHOLA

-politica@eluniversal.com.mx

os nuevos tiempos del Congreso se centran en temas como el tupperware y el Termo Challenge.

Obligados a mandar una señal de austeridad, los senadores buscaron aver demostrar que se adaptaron a la transformación.

Laboran en el salón de sesiones, ahora sin botanas, sin meseros ni colaboradores que les lleven y les traigan lo que quieran y que les soben el ego.

"Lo importante es que un senador sea como la gente que va a trabajar y se ordena para tomar sus alimentos, que paga

de su bolsillo" **MARTÍ BATRES** Presidente del Senado

El presidente de la Mesa Directiva, Martí Batres, lanzó el #TupperChallenge, que desde ayer siguen legisladores como Xóchitl Gálvez, quien dice que de paso puede servir para adelgazar.

Quedaron atrás tiempos de café exprés de marca y bocadillos en abundancia en la cafetería del Senado, allá en Xicoténcatl, con atención de edecanes, hace años.

Diputados no se quedan atrás y lanzan el Termo Challenge, en voz de Mario Delgado, líder de la bancada de Morena. Nuevo Congreso para nuevos tiempos. La pregunta es: ¿cuánto durará?

NACIÓN A5 y A6

MORENA EXHORTA A FRENAR LA EVALUACIÓN DOCENTE

NACIÓN AS

Arbolillo Cementerio del narco

Texto: PATRICIA MORALES Y ÉDGAR ÁVILA Ilustración: ROSARIO LUCAS

La comunidad de Arbolillo, en Alvarado, Veracruz, solía ser conocida por su vocación pesquera, pero hoy es el centro de atención por la megafosa clandestina con 174 cráneos hallada la semana pasada. El Colectivo Solecito asegura que hace un año ahí también sacaron restos de por lo menos 47 cuerpos.

El gobernador panista Miguel Ángel Yunes Linares dijo que es mentira que la fosa esté en Arbolillo. **ESTADOS** A20



La Unión de Tepito usa los puestos ambulantes

Desde hace cuatro años se sabe que hay cárteles en la zona centro, dice Monreal

DAVID FUENTES

-david.fuentes@eluniversal.com.mx

La Unión de Tepito se ha apoderado de algunos puestos ambulantes, así como de comercios establecidos en la zona centro de la Ciudad de México, de acuerdo con investigaciones de la procuraduría local y de la Secretaría de Seguridad Pública.

Sobre el Eje Central, autoridades detectaron que comercializan impresoras, celulares, tabletas y acceso-

rios con aparente reporte de robo. Con base en los videos de la protesta del pasado lunes, se identificaron tres comerciantes que están presuntamente relacionados con esta organización delictiva.



Se debe reconocer que existen cárteles y los gobiernos de todos los niveles están obligados a frenarlos'

RICARDO MONREAL Senador de Morena

Ayer, el senador de Morena Ricardo Monreal declaró que desde hace cuatro años tenían conocimiento de la existencia de cárteles que operan en la zona de Tepito.

METRÓPOLI C1 y C7







=	NACIÓN
\supseteq	Carlos Loret de Mola
=	Alejandro Hope
=	Ana Paula Ordorica
)	Héctor de Mauleón
	Salvador García Soto
	José Carreño Carlón

Ricardo Rocha	A18
José González Morfín	A18
Alfonso Pérez Daza	A19
Miguel Alemán	A19
Edgar Elías Azar	A19
CULTURA	
David Huerta	E10



Gabriel Guerra

"Hacemos más caso a frases desafortunadas de políticos o a la llegada de un futbolista extranjero que a las 600 fosas en Veracruz con restos de mil 200 personas". A19

